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伊予三島ロータリークラブ

2021-2022年度国際ロータリーテーマ

2021-2022年度国際ロータリー会長　Shekhar-Mehta （シャカール・メータ）

第３２５９回　　 　　　  　　　　例　　会　　記　　録　　　 　　　　 　令和 3 年 8 月 6 日

開会　今村定生　会長

出席報告　 

　出席会員（３５名中）　　　　  　３３名

　出席免除　　　　　　　　　　　　１名

　出席率　　　　　　　　　９７．０６％

会長の時間

○誕生日御祝

　宮﨑　茂喜君（　６日）、井川　　正君（　８日）

　佐々木弘実君（１４日）、金﨑　敏明君（２３日）

　鈴木　和範君（２８日）、竹本　哲也君（３０日）

　山中　泰典君（３１日）、園部裕美子様（１５日）

幹事報告

・ロータリー日本１００年史編集委員会より、

　『ロータリー１００年史』

例会行事

ＳＡＡの時間

　佐藤慎輔　ＳＡＡ

Ｓ Ａ Ａ の 時 間

ＳＡＡ　佐 藤 慎 輔

 №６

令和 3.8.6

第３２５９回

ニコニコ紹介

篠原聡一君～

　伊予三島リトルシニアは皆様のご協力のおかげ

で全日本選手権に出場いたしました。対戦相手は

西東京１位の武蔵府中リトルシニアでした。

　3 年生で 45 人のチームに 3 年生 5 人で立ち向かい、

1 回先制しましたが、相手のそつのない試合運びに

1 対 8 で敗れました。ご支援を賜りありがとうござ

います。

誕生祝～宮﨑茂喜君、井川　正君、佐々木弘実君、

　　　　金﨑敏明君、竹本哲也君、山中泰典君、

　　　　園部裕美子　様

　今年度のＳＡＡを務めさせていただきます。職務としての会場監督では、

特に伊予三島クラブらしい雰囲気づくりに尽力していきたいと思っていま

す。昨年度、硬い話ばかりしてきましたので、少し柔らかい話をさせてい

ただきます。

　競馬、ＪＲＡ（中央競馬会）のことについてです。競馬は欧州の貴族が自

分の持ち馬と賞金を出し合って競ったことが発祥とされています。そして

今では世界中で競馬が行われています。ＪＲＡは売上 3 兆円、その 10％で

ある 3,000 億円を国庫納付金としている農林水産省が監督する法人です。競馬も今では

ＴＶＣＭを堂々と打って、馬女ブームになるようにレジャーとしての位置づけです。コロナ禍

でも売上を落とさず、無観客での開催を続けました。インターネットで馬券を買える登録会員

も 500 万人を超えました。サラブレッドとは人工的に競走に適するように品種改良された馬で

あり、私も若い頃にその魅力にハマり競馬場通いをしておりました。しかし、尊敬する先輩経

営者から、競走馬は買ってはいけないと忠告を受けたことがあります。競走馬のオーナー・馬

主になるには審査がありますが、所得が 2 年連続で 1,700 万以上、総資産が 7,500 万以上と規

定されています。しかし、実際に個人で現役馬を持っているのは 500 人程しかいません。他に

は一口馬主といって競走馬に対し小口に分割された持ち分を通じて出資をする人がいます。個

人でオーナーになると馬の名前を決められる。勝負服のデザインを決められる。競馬場の馬主

席に入ることができる。勝つと表彰式に出られるなどの特典が与えられます。賞金の最高額は

有馬記念とジャパンカップの 3 億円です。ダービーは賞金額 2 億円で 3 歳馬 8,000 頭の頂点を

決めるレースであり、すべてのホースマンがまずここを目指します。時間がまいりましたが、

こういう話もできますのでよろしければお付き合いの程お願いします。

ガバナー公式訪問

　9月3日プログラム予定


